

Absage England-Reise

Geschrieben von: Michael Tschernitz
Mittwoch, den 02. März 2011 um 15:39 Uhr -

Liebe Cricket-Freunde !

Kurz haben wir bereits über See nach England geblinzelt, zumindest jene fünf Wackeren die ihren Worten letztlich auch Taten in Form der Einzahlung der Anzahlung folgen ließen. So bedauern jetzt Eric A. Holmes, DI Wolfgang Ladstätter, Dr. Stefan Schauss, DI Franz Waldher und Michael Tschernitz dass aus unserer England-Reise nichts mehr geworden ist. Es ist halt leider nicht möglich, zu fünft eine England-Cricket-Woche zu bestreiten. Nachdem ja die ursprünglich festgesetzte Frist verstrichen ist, wurde nochmals allen Clubmitgliedern per email eine letzte Fristverlängerung übermittelt, die aber auch nicht den gewünschten Erfolg gebracht hat, so musste unser England-Trip leider abgesagt werden. Wobei natürlich ein Ausflug ins romantische Süd-England vielleicht doch auch unter fünf Freunden seine Reize hätte haben können.

Nochmals herzlichen Dank an Jim Statopolous für sein Engagement betreffend Kontaktaufnahme mit den britischen Clubs etc.

Die bereits einbezahlten Anzahlungen werden den oben Genannten natürlich retourniert. Die Wahrscheinlichkeit, dass es in den nächsten Jahren wieder einen Versuch geben wird, das Mutterland des Cricket zu bereisen, kann als eher gering eingestuft werden.

An reizvollen Cricket-Höhepunkten, sowohl in sportlicher als auch sozialer Hinsicht, sollte es aber in der kommenden Saison, trotz des Wegfalls der England-Fahrt, nicht wirklich mangeln, unter anderem feiern wir ja schließlich heuer unser 20-jähriges Bestandsjubiläum.

Mit lieben Grüßen und bis bald

Absage England-Reise

Geschrieben von: Michael Tschernitz
Mittwoch, den 02. März 2011 um 15:39 Uhr -

Euer

Michael Tschernitz

⋮